
 
He, she, it -  

-s must fit ! 
 
 

 

Die einfache Gegenwart: 

Simple  Present 

 
 Die einfache Gegenwart benutzt man, wenn man über 

Gewohnheiten oder regelmäßig vorkommende Ereignisse 

spricht.  

Man benutzt sie auch, wenn man beschreibt, dass jemand 

mehrere Dinge hintereinander tut.  

 
 Auch im Deutschen haben die Tunwörter nicht für alle Personen 

die gleichen Endungen: 

   ich gehe, du gehst, er geht... 

 
 Im Englischen braucht man sich nur merken:  

In der 3. Person Einzahl wird einfach ein -s angehängt. 

 

Also bei:   he, she, it, Vera, Mum, Charly, the dog, ... 

 

Beispiel:     play football.  

Aufgabe: Schreibe das Verb mit passender Endung an die richtige Stelle! 

 

I      football. 

You      football. 

He     football. 

She     football. 

It     football. 

We     football. 

You     football. 

They     football. 

  

Susan           football on Saturday. 

Vera and Charly                         football on Monday. 

Gillian       football  next weekend. 

She         tennis today. 

Gillian’s  Mum  never         football. 

Her father always       football on Friday. 

He          handball too. 

We       football  at school. 

   

.....clean  the room: 

I         my  room. 

You       your  room. 

He      his  room. 

She      her  room. 

We      our  rooms. 

You      your  rooms. 

They      their  rooms. 

  

Vera       her room. 

Charly       his room. 

Susan and Brenda        their rooms. 

The dog never       its room. 

Mrs. Williams         her rooms. 

We         our classroom next week. 

 

 

Achtung! Endet das Verb mit einem Zischlaut oder einem -s,  I   wash  my hands. 

  dann muss bei he, she, it   ein     -es   angehängt werden: He washes his hands. 

  Vera        her hands.  A hedgehog never       hands. 

  We       our hands. 

 

-es  folgt auch bei den Wörtern  do   (tun, machen)    und   go    (gehen): 

I      the cooking.  Father        the cooking.  Then he      to work. 


